

## Iluminarán localidades de Jalisco integradas a la Cruzada Nacional contra el Hambre

### EL OCCIDENTAL

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Infomex).- El Gobernador de Jalisco, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, presidió el convenio de electrificación de 68 localidades ubicadas en los seis municipios jaliscienses integrados en la Cruzada Nacional contra el Hambre, lo que incidirá en 31 mil 887 personas que habitan siete mil 853 viviendas, ubicadas en colonias populares y en el medio rural.

El mandatario estatal resaltó que con esta acción coordinada entre los ámbitos del Gobierno

estatal, federal y municipal, se responde a un legítimo reclamo de un servicio de primera necesidad: "Ya que no es posible que después de 500 años, en muchas zonas y en muchas localidades del estado aún no llegue la luz".

También hizo referencia a las situaciones difíciles que se tienen en comunidades alejadas para el abasto de la electricidad, como el caso del municipio de Mezquitic, donde mencionó que "un día pueden tener y otro día no", lo que además limita el acceso a otros servicios ligados al suministro eléctrico.

FOTO: EL OCCIDENTAL / OEM-INFORMEX



» JORGE ARISTÓTELES Sandoval firmó convenio de electrificación.

